



## La designación de la candidatura de Morena en Puebla entró en su recta final

La elección de quien representará a Morena en las elecciones de gobernador de 2023 entró en su recta final.

Todo indica que será el próximo domingo, 17 de septiembre, cuando se emita la convocatoria para seleccionar a Coordinadores Estatales de la Defensa de la Cuarta Transformación en ocho estados de la República y la Ciudad de México.

El coordinador de la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, reafirmó su llamado a la unidad en torno a la coordinadora de la Defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum.

<https://www.diariopuntual.com/opinion/2023/09/11/36030/la-designacion-de-la-candidatura-de-morena-en-puebla-entro-en-su-recta>